

Le président Santos plaide pour la réconciliation



Bogota, 25 déc. (RHC).- Le président colombien, Juan Manuel Santos a appelé ce lundi ses compatriotes à la réconciliation.

Dans son message de Noël à la nation, le président Santos a évoqué les propos du Pape François et souligné qu'il fallait ouvrir les cœurs à l'édification d'une meilleure nation pour tous.

Dans son allocution, le président colombien a avoué que comme beaucoup de ses compatriotes, il souhaite pour ses enfants et ses petits-enfants un avenir plein d'opportunités, dans une société réconciliée et en harmonie.

Il a pourtant admis que ce ne sera pas facile d'y parvenir car la Colombie ne saura pas se transformer du jour au lendemain. «C'est un processus lent qui dépend de la bonne volonté de toute la société » a-t-il relevé.



Radio Habana Cuba